

学校だより

【めざす児童像】

対馬市立美津島北部小学校

第322号

平成27年9月28日発行

hokubu-syou@sun.tcctv.ne.jp

文責：校長 土井 泰紀

# うらはま

- すすんで学ぶ子
- 思いあう子
- 元気な子

## 大成功の第10回小中合同運動会

9月20日(日)は秋晴れの好天に恵まれ、記念すべき第10回対馬市立美津島北部小学校・浅海中学校合同運動会を無事故・大成功で開催することができました。

P.T.Aの皆様には9月13日(日)の除草作業、19日(土)のテント設営や万国旗設置、当日早朝の駐車場整理の協力を頂き準備万端で運動会を実施することができました。

運動会に駆けつけてくださった、対馬市教育委員会学校教育課主幹兼主任指導主事の平山俊章様をはじめ、たくさんのご来賓の皆様、ご参観頂きありがとうございます。

また、終日児童生徒に声援や惜しめない温かい拍手を頂き、競技にも参加頂いた保護者の皆様や地域の皆様、ありがとうございました。

浅海中学校生徒の皆さんは「Dream～夢に向かって一歩踏み出せ」のテーマを掲げ、生徒会を中心に活動する姿はとても頼もしく思えました。最後まで真剣に競技する姿や係活動に自主性を観ることができました。

美津島北部小学校児童も「あきらめない35の絆でキセキをおこせ」をテーマとして、6年生を中心に応援合戦やよさこいソーランを見事に行うことができました。1年生7名の児童代表の言葉も元気いっぱいできました。児童生徒が一生懸命に走ったり踊ったりする姿、係に取り組む姿に心と体の伸びを観ることができ、とても嬉しく思いました。

児童生徒の素早い動作や大きな声を出して演技しのびのびと活動する姿は、この会場に来られた全ての方に感動を与えたと思います。指導された先生方や支援して頂いた全ての皆様に感謝申し上げます。

今年は小学校の応援合戦に表彰を設け、赤組「一致団結ファイヤー賞」、白組「笑顔きらめくユーモア賞」で称賛しました。



## 10月の行事

- 2日(金) 老人会との交流会
- 5日(月) 代表委員会
- 7日(水) 5・6年研究授業  
教育長ミニ訪問  
ALT交流学习
- 8日(木) 食育講演会
- 12日(月) 体育の日
- 14日(水) 中部フィル交響楽団  
本公演
- 15日(水) 句会ライブ①
- 19日(月) 代表委員会
- 21日(水) ALT交流学习
- 22日(木) 句会ライブ②
- 25日(日) 住吉神社例大祭参加
- 26日(月) クラブ活動集金日
- 29日(木) 句会ライブ③
- 30日(金) 生活科見学



## 夏休み作品展を実施しました

9月2日(水)～4日(金)多目的ホールで夏休み作品展を開催しました。絵画や書写、自由研究の作品、貯金箱などの工作、手芸など35名の力作が並びました。

作品の一部は応募作品として出品しています。家庭での応援や協力をたくさんいただきありがとうございました。

## お知らせ

10月14日(水)午後1時30分から「中部フィルハーモニー交響楽団本公演」を本校体育館で計画しています。総勢70名のオーケストラの演奏です。浅海中学校生徒も鑑賞します。保護者や地域の皆様も都合が付きましたら是非鑑賞して下さい。本物のオーケストラが本校に来るのは初めてです。児童もボディ・パーカッションで出演します。音楽の学びの様子を示していきますのでご期待ください。

9月から新しいALTが外国語活動の授業に月2回ずつ入っています。ジョセフ・サルミンゴ先生です。アメリカ合衆国のロサンゼルス出身です。よろしくお願ひします。

## あいさつ+1(プラスワン)運動

9月10日(木)に対馬市美津島地区ふれあい学習推進協議会と対馬市社会福祉協議会の共催で「あいさつ+1(プラスワン)運動街頭キャンペーンが美津島北部小学校と浅海中学校校門前で登校時間に行われました。

この運動は、真のふれあいのある地域作りを目指し、平成23年度から協議会を組織して進められてきました。

この日は、賀谷老人クラブや民生児童委員の方々が参加してくださり、あいさつと声をかけられながら、運動のティッシュを配っていただきました。子どもたちも笑顔で元気よくあいさつをしていました。

芦浦駐在所の八木巡査も毎朝登校時間に立っていただいています。本校職員も校門前や職員室前で子どもたちを出迎えています。児童会も「あいさつ向上プロジェクト」の取組を掲げて活動しています。

## ツマアカスズメバチに注意を

9月18日(金)対馬市役所から芦浦駐在所近くの高木にツマアカスズメバチの巣があると連絡がありました。

ツマアカスズメバチは中国、台湾、などアジアに多くに分布しています。韓国、日本(対馬北九州)、フランス、スペインに外来種として移入分布しています。

韓国では2003年に釜山で侵入が初確認されて以降、個体数が爆発的に増えています。日本では2013年に対馬で初めて記録されました。今年1月9日、環境省は外来生物法にもとづく特定外来生物に指定しました。

9月末に市役所が巣を駆除する計画です。子どもたちには通学の時に、ツマアカスズメバチを刺激しないように気をつけて通るように指導しています。

近隣で見つけられた場合は市役所に通報して下さい。

